

Creed und die Wundermilchflasche

Aladdin mal anders...

Von DarkShippo

Kapitel 1: Nachts...

Durch die finstere Nacht ritt eine „finstere“ Frau in einem weiß rosanem Yutaka. Sie folgte einem gold blinkendem Skarabäus durch die Wüste. Auf ihrer Schulter saß ihr treuer Begleiter. Eine weiße Katze...DIE weiße Katze. Nach einer langen Strecke durch die Wüste landete der Skarabäus im Sand und ein riesiger Kopf einer Katze aus Sand bildete sich.

„Wer stört mich in meinem Schlummer?“, miaute der riesige Kopf. „Ich.“ Die Frau stieg vom Pferd, das eine XIII auf der Brust trug und ging zur Maul der Katze. Die weiße Katze lief ihr vorsichtig nach. Wieder Sprach der Kopf: „Du! Mensch! Du...hast kein recht hier einzutreten... Nur der dessen wahre Werte sich noch nicht zu erkennen gegeben haben... Nur die noch nicht aufgeblühte Rose darf eintreten...“ Mit diesen Worten zerfiel der Kopf wieder in sich. „Sucht zuerst die noch nicht aufgeblühte Rose.“ Die Frau zog einen Schmolmund. „Was bildest sich das Vieh ein?“ Sie hob den Skarabäus wieder auf und DIE weiße Katze sprang auf ihre Schuler. „Meine Fresse, was soll der Mist eigentlich...ich krieg hier echt zu viel“, fauchte DIE weiße Katze wütend. „Gemach Katze...Gemach...wir müssen sie nur finden...die noch nicht aufgeblühte Rose...“